

## **ABSTRAK**

### **Pelaksanaan Program Keselamatan dan Kesehatan Kerja ( K3 ) Karyawan Pada PT. Semen Padang**

**Oleh : Harry Surya**

Skripsi ini mengkaji tentang pelaksanaan program keselamatan dan kesehatan kerja (K3) karyawan pada PT. Semen Padang dalam mencegah terjadinya kecelakaan kerja. Permasalahan yang timbul dalam pelaksanaan program ini adalah belum maksimalnya pelaksanaan program keselamatan dan kesehatan kerja pada karyawan PT. Semen Padang. Hal ini terlihat dengan masih adanya kecelakaan kerja yang terjadi setiap tahunnya. Masalah yang ingin diungkapkan dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan program keselamatan dan kesehatan kerja karyawan PT. Semen Padang sebagai upaya pencegahan kecelakaan kerja.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Penentuan informan dengan menggunakan *purposive sampling*. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Penulis menggunakan teknik triangulasi sumber untuk menggambarkan keadaan yang sesungguhnya. Analisis data yang digunakan yaitu: pengumpulan data, reduksi data, klasifikasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan program K3 PT. Semen Padang belum maksimal, terdapat beberapa hal yang menjadi kendala dalam pelaksanaan program K3. Hal ini dapat dilihat masih kurangnya kesadaran dan ketidakpedulian karyawan untuk bekerja pada kondisi yang aman dengan memperhatikan kelengkapan keamanan kerja, masih kurangnya perhatian karyawan terhadap kondisi kesehatan dengan tidak mengikuti pemeriksaan kesehatan, keterbatasan jumlah sumber daya manusia yang ada dalam unit kerja K3 PT. Semen Padang dan masih kurangnya fasilitas pendukung yang menghambat pelaksanaan program yang mayoritas dilakukan di lapangan.

Penulis menyarankan PT. Semen Padang harus meningkatkan pelaksanaan program Keselamatan dan Kesehatan Karyawan yang telah ditetapkan dengan membina komunikasi yang baik antar sesama karyawan agar dapat mengatasi segala kendala yang ada sehingga angka kecelakaan kerja terus menurun, meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui pelatihan-pelatihan yang diikuti oleh karyawan untuk meningkatkan pengetahuan K3 PT. Semen Padang serta meningkatkan fasilitas penunjang Keselamatan dan Kesehatan kerja karyawan PT. Semen Padang.